

Über mich

Über mich

Geboren wurde ich am 5. September 1967 in Aschaffenburg;
Aufgewachsen bin ich in Breunberg inmitten der Natur
mit vielen Geschwistern und Tieren.

Nach meiner Ausbildung zur Rechtsanwaltsgehilfin war ich mehrere
Jahre in der AOK Aschaffenburg und Alzenau tätig. Doch ich merkte im Laufe der Zeit immer mehr,
dass es mich in den Bereich der Medizin zog, da ich dort Menschen nicht nur verwalten sondern
helfen kann.

Durch eine Erkrankung einer meiner Töchter – ich bin heute verheiratet und Mutter von drei Töchtern
- bin ich zur Naturheilkunde gekommen.

Ich konnte durch die Behandlung meiner Tochter sehen, welche Kraft in der Naturmedizin steckt und
war über deren Genesung so beeindruckt, dass ich mich entschloss, selbst Heilpraktikerin zu
werden.

Folglich begann im Oktober 2000 meine Ausbildung.

Nach zwei Jahren einer fundierten schulmedizinischen Grundausbildung, in der beispielsweise
Themen wie Anatomie, Injektionen oder Arzneimittellehre behandelt wurden, legte ich die
Abschlussprüfung – gestellt vom Gesundheitsamt Würzburg - erfolgreich ab. Es folgten
tiefergehende Weiterbildungen im Bereich der Naturheilkunde.

So behandle ich seit 2003 in eigener Praxis sowohl Erwachsene
als auch Kinder. Besonders bei meinen kleinen Patienten kann ich
durch ihre offene Art immer wieder mit ansehen, wie die „kleinen Kügelchen“ große Veränderungen
bewirken und somit kleine „homöopathische Wunder“ geschehen können.

Gleichzeitig bin ich seit 2005 als Dozentin der medizinischen Fußreflexzonenmassage bei der Volkshochschule
Kahlgrund - Spessart tätig. In diesem Kurs werden Grundkenntnisse der med. Fußreflexzonenmassage zur
Selbstanwendung oder zur Anwendung in der eigenen Familie vermittelt.

Außerdem gehe ich seit Juni 2009 der Tätigkeit als gesetzliche Berufsbetreuerin nach.

Als gerichtlich bestellte Betreuerin arbeite ich oft mit demenzkranken Menschen oder psychisch Erkrankten
und versuche ihr Leben durch Abnahme der rechtlichen Angelegenheiten zu erleichtern.

